
 

 

 

 

 

   REQUERIMENTO N.º 162, DE 19 DE NOVEMBRO DE 2.014. 
 
   SUSETE COSTA BARINI, VEREADORA À CAMARA 
MUNICIPAL DE GUAÍRA, USANDO DAS ATRIBUIÇÕES LEGAIS QUE LHE SÃO 
CONFERIDAS, VEM REQUERER O SEGUINTE:  
 
   REQUEIRO à Mesa, independente da deliberação do Plenário, na 
forma regimental, que seja encaminhado oficio ao Chefe do Executivo Municipal, 
solicitando ao mesmo as seguintes informações: 
 
    

 1- Quantos exames de tomografia, ressonância magnética e 
Eletroneuromiografia foram realizados por intermédio da rede 
pública de saúde no exercício de 2014? 

 2- Qual o período de tempo que um usuário da rede pública 
espera para a realização de cada um dos exames 
mencionados no item 1? 

 3- Quantas pessoas se encontram atualmente na lista de 
espera para a realização dos exames mencionados no item 1? 

  
  

 
Nestes Termos.  
Pede deferimento.  

 
Sala Cap. José Custódio de Léllis e Silva, 19 de novembro de 2014. 

 
 
 
 

 
SUSETE COSTA BARINI  

Vereadora 
 
 
 

 


